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Zusammenfassung


Langerhans-Zellhistiozytose ist eine Erkrankung mit sehr unterschiedlichen klinischen Präsentationen. Extrem selten kann die Langerhans-Zellhistiozytose den Gastrointestinaltrakt erwachsener Patienten betreffen. Ein Fall mit Magenschleimhautinfiltration durch eine Langerhans-Zellhistiozytose bei endoskopischem Normalbefund wird vorgestellt. Der neoplastische Charakter dieses Infiltrats wird durch den Nachweis einer BRAF-V600E-Mutation unterstrichen. Darüber hinaus wird eine Übersicht zu den 5 bislang in englischsprachiger Literatur publizierten Fällen mit isolierter Magenschleimhautinfiltration durch Langerhans-Zellhistiozytose gegeben.
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Abstract


Langerhans cell histiocytosis is a disease with different clinical presentations and a wide spectrum of organ involvements. Rarely Langerhans cell histiocytosis can involve the gastrointestinal tract of adult patients. A case of infiltration of gastric mucosa by Langerhans cell histiocytosis is presented. The neoplastic nature of this infiltrate is underlined by the detection of a BRAF-V600E-mutation. Additionally, an overview of the so far 5 cases published in the English literature is provided. The published clinical experience indicates a benign curse of the disease.
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